
医師 看護師 薬剤師 栄養士 ＰＴ

1.あなたの職種について教えてください 1 81 0 0 0

ＯＴ ＳＴ ＭＳＷ
ケアマネー
ジャー

訪問看護師

0 0 0 0 0

介護福祉士 その他

0 0

５年未満
５年以上
１０年未満

10年以上
20年未満

20年以上

2.現在の職業に着いてからの経験年数は何年ですか？ 27 11 20 24

はい いいえ

3.通常の勤務で、緩和ケアに関わることがありますか？ 60 22

大変有効で
ある

有効である
あまり有効
ではない

有効ではな
い

4.今回は複数の施設が関わった事例について検討を行いましたが、この検
討会は地域間での連携を図る上で有効であったと思いますか？

38 42 0 0

大変役に立
つ

役に立つ
あまり役に
たたない

役に立たない

5.この検討会は、各施設で行われている緩和ケアについて理解するのに役
立ちましたか？

39 41 0 0

適当 長い 短い

6.検討会の時間は、いかがでしたか？ 79 0 1

参加したい
時間があれ
ば参加した
い

参加したく
ない

7.今後、検討会を継続して行う予定ですが、参加を希望されますか？ 40 42 0

年に1回 年に2回 年に3回 年に4回

8.検討会の頻度は、どの程度が適当と思われますか？ 11 32 20 15

9.検討会で取り上げて欲しいテーマについて教えて下さい。

・何が問題でこの事例になったのか明確にして欲しい

10.その他に感想やご意見がございましたらお願いいたします。

開催日時：平成30年4月23日（月）

回答人数82人

・緩和ケアに転院する前に当院でできること、して欲しいことを緩和ケアから聞きたい

・毎度課題になる治療中止と、ご本人の継続希望の相違について、いろいろな事例を通じて聞きたいと思った。

・今回の症例について、担当看護師の関わりが発表されるとより良かったと思います。毎日接しているのは看護師だか
ら、医師には言えないことも看護師は表出でき寄り添えたと思います。

・アドバンスケアプランニングを話すことはとても大切だけど、どう関わっていくかみんなで検討できたらと思う。

・会場が狭い、同じ部署が同じテーブルに重ならないよう配慮が必要かと思います。

・医師だけでなく、看護師の関りが知りたかった。

・カンファレンスの内容が詳しく分かればよかったなと感じました。

・事例の方向性を1つか2つに絞る方が短時間ならまとめやすい。

・ディスカッションするテーマをスライドで出してほしい。

・上田先生と直接お会いして話せて良かったです。担当医や関わった人はより来ると良いと思う。


